

PlantaDoce.

Entorno

De India a Sudáfrica, los más castigados por las nuevas previsiones del FMI

El Fondo Monetario Internacional ha revisado las previsiones de crecimiento de la economía mundial que realizó el pasado octubre. El organismo prevé que el PIB mundial se eleve un 3,3% en 2020, dos décimas menos de lo previsto.

C. Juárez
21 ene 2020 - 04:56



La economía global continuará desacelerando. Después de crecer un 3,6% en 2018 y un 2,9% en 2019, la economía mundial registrará un crecimiento del 3,3% en 2020, según las últimas previsiones del Fondo Monetario Internacional (FMI).

El organismo ha revisado a la baja las estimaciones que realizó el pasado octubre, y ha recortado en dos décimas el avance de la economía mundial. Entre los países en los que el fondo más ha recortado sus previsiones se encuentran India, Sudáfrica y México.

“La revisión a la baja se debe principalmente a resultados inesperados negativos de la actividad económica en unas pocas economías de mercados emergentes, en particular

PlantaDoce.

India, que dieron lugar a una revaluación de las perspectivas de crecimiento correspondientes a los próximos dos años”, ha comunicado el organismo. **“En unos pocos casos, esta revaluación también tiene en cuenta el impacto del mayor malestar social”**, añadía el comunicado.

El organismo prevé que la economía india avance un 5,8% en 2020

En concreto, **el recorte de la previsión del país asiático ha sido uno de los factores de la revisión a la baja del Producto Interior Bruto (PIB) mundial**. El organismo prevé que la economía del país avance un 5,8% en 2020, 1,2 puntos por debajo de lo previsto.

El FMI señala que las nuevas previsiones para India obedecen a que “la demanda interna se ha desacelerado más marcadamente de lo previsto, en medio de las tensiones en el sector financiero y no bancario, y un menor crecimiento del crédito”.

Sudáfrica, por su parte, también se ha llevado uno de los mayores recortes de FMI en su última actualización. La entidad señala que la economía del país africano se elevará un 0,8% en 2020, tres décimas por debajo de las previsiones de octubre. Para México, por su parte, el FMI también ha rebajado un 0,3% sus estimaciones. El PIB del país se elevará un 1% en 2020.

El FMI prevé que el PIB chino se elevará un 6% en 2020

China y Japón, en cambio, se han situado a la inversa. En las previsiones realizadas ayer, el FMI destaca que el PIB chino se elevará un 6% en 2020, dos décimas por encima de lo previsto. Japón, por su parte, registrará un crecimiento económico del 0,7% este año, también dos décimas más de lo esperado.

Según las últimas estimaciones, la zona euro repuntará un 1,3%, frente al 1,2% previsto y, en el caso de Estados Unidos, el PIB se moderará del 2,3% al 2%, según el FMI. Para las principales potencias europeas, el FMI no ha realizado nuevas previsiones, excepto para España.

El organismo prevé que la economía del país crezca un 1,6% en 2020, dos décimas

PlantaDoce.

menos de lo previsto, hasta ahora lastrada por la desaceleración de la demanda interna y las exportaciones. **Se trata de la mayor rebaja de previsiones entre los países desarrollados.**

Menor impacto de la guerra comercial y el Brexit

El FMI ha destacado que las negociaciones entre China y Estados Unidos y la salida de Reino Unido de la Unión Europea están siendo más favorables de lo esperado, y ha ayudado a impulsar la actividad comercial en el mundo.

En concreto, el organismo ha explicado que “se ha observado un cierto repliegue del contexto de disminución de la exposición al riesgo que prevalecía en la fecha de publicación del informe de octubre”.

“La actitud de los mercados se ha visto estimulada por indicios de que la actividad manufacturera y el comercio internacional están llegando a un punto de inflexión, por una reorientación general hacia una política monetaria acomodaticia, por noticias intermitentemente favorables acerca de las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China”, señaló el organismo.